

KABAR TERBARU

Personel Polsek Takokak Laksanakan Patroli Someah dan Sambang Pemuda, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 3, 2024 - 08:56



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli Someah dengan menyambangi kelompok pemuda dan menyampaikan pesan kamtibmas pada hari Senin, 3 Juni 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan peran aktif pemuda dalam menjaga keamanan di

lingkungan mereka.

Patroli dimulai pada sore hari, dengan personel Polsek Takokak mengunjungi beberapa titik kumpul pemuda di wilayah hukum Polsek Takokak. Dalam kegiatan sambang ini, petugas berdialog dengan para pemuda, memberikan arahan mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan, serta mendengarkan masukan dan aspirasi mereka terkait situasi kamtibmas di daerah mereka.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan apresiasi atas inisiatif patroli ini. "Kami sangat mengapresiasi langkah personel Polsek Takokak yang aktif melakukan patroli dan berinteraksi dengan pemuda. Keberadaan pemuda yang sadar akan pentingnya kamtibmas sangat membantu dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib," ujar AKBP Aszhari Kurniawan.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menambahkan bahwa patroli ini adalah bagian dari upaya Polsek Takokak untuk mendorong partisipasi pemuda dalam menjaga kamtibmas. "Dengan rutin melakukan patroli dan sambang, kami berharap dapat meningkatkan kesadaran pemuda akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan secara bersama-sama. Kami juga menghimbau agar setiap pemuda selalu aktif dan berperan dalam menciptakan suasana yang kondusif," ungkap AKP H. Marta Wijaya.

Selama patroli, personel Polsek Takokak memberikan beberapa tips kepada pemuda, seperti cara mengidentifikasi potensi gangguan kamtibmas dan langkah-langkah yang harus diambil dalam situasi darurat. Personel juga mengingatkan pemuda untuk menghindari perilaku yang dapat memicu keributan atau konflik.

"Kehadiran polisi yang rutin berinteraksi dengan kami membuat kami merasa lebih dekat dan termotivasi untuk menjaga lingkungan. Pesan-pesan yang disampaikan juga sangat bermanfaat," ujar salah satu pemuda yang ditemui saat patroli.

Kegiatan patroli dan sambang pemuda ini merupakan salah satu upaya Polsek Takokak untuk memperkuat keamanan di lingkungan masyarakat. Polsek Takokak akan terus melaksanakan kegiatan serupa secara rutin dan bekerja sama dengan pemuda serta elemen masyarakat lainnya untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga.